
 

高倉 英理 (京都部事務局長・ZEROクラブ会計) 

 

「何ごとにも、チャレンジを！」 
 

今期も気がつけば 12月で、上半期が終わろうとしています。 

昨年より、京都部部会第一部式典の委員長、京都部事務局長、クラブ会計という三つの役目を

頂き、忙しいながらも充実した楽しい日々を過ごしています。もちろん苦労や失敗はたくさんありましたが、

精一杯やってきましたので、部会や京都部ワイズデーの成功の嬉しさは人一倍味わえたと自負しています。 

 2005年に ToBeクラブに入会して、2005年ドライバー委員、2006年副会長、2007年ドライバー委員長、2008

年書記、2009年京都部 EMC事業主査、2010年 ZEROチャーター会長、2011年会長、2012年書記、2013年書記、

2014年 Yサ委員長、2015年会計、2016年会計、2017年会計と、ずっと役をさせて頂いて、いろんな勉強もさ

せて頂き、ワイズを楽しんでいます。初対面の人との会話が苦手でコミュニケーション能力の乏しい私は、ク

ラブ内と DBC先クラブ位しか交流出来てなかったのですが、京都部 EMC 事業主査をして、他クラブのみなさん

に優しく受け入れて頂き、たくさんの方との交流が出来るようになりました。そして ZEROクラブの立ち上げに

あたり、チャーターメンバーを集めるため、苦手なんて言っていられませんから、充分とは言えませんが、精

一杯頑張りました。そんなこんなで、ワイズに入って 13年目に入りました。たくさんのワイズメンに優しく支

えられ本当に様々な経験をさせて頂きました。他クラブの友達もたくさん出来ました。チャレンジする機会を

もらい、苦労しながらも何とかやり遂げたときの気持ちは本当にいいものです。先日、他クラブの EMC 例会に

参加したとき、ベテランのメネットさんに「お話する機会は無かったけど、チャーターのときからずっと見て

いましたよ」と声をかけて頂き、嬉しくて涙が出そうでした。 

 12月はそろそろ次期の役を決めていくときでもあります。次期会長よりオファーがありましたら、ぜひお引

き受け下さい。どんな役目も苦労はありますが、まわりが助けてくれます。頑張れば、大切な時間とお金を使

った価値以上のものを得る事が出来るはずです。 

そして委員長のみなさん、下半期、ルーティーンでは無く、小さな事でもチャレンジしてみて下さい。チャレ

ンジがあってこそ、学んだり、楽しんだりと充実したものになっていくことと思います。 

すべてのワイズメンに感謝の気持ちでいっぱいです。 

さて次は何にチャレンジしようかな～ 

 とりあえず、ときどき言われる初対面の印象の悪さを改善、そして…. 

みなさま！来年もよろしくお願い致します！ 
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◆今月の聖句   ルカによる福音書 1章 78-79節 

幼子よ、お前はいと高き方の預言者と呼ばれる。主に先立って行き、

その道を整え、主の民に罪の赦しによる救いを知らせるからである 

主 

題 

クラブ会長 《堂脇武 (京都 ZERO 第 8 期)》 : “絆”みんなで繋がろう  

国 際 会 長 《Henry Grindheim(ノルウェ－) 》 : Let us walk in the light-together「ともに光の中を歩こう」  

アジアエリア会長 《Tung Ming Hsiao(台湾)》 : Respect Y,s Movement「ワイズ運動を尊重しよう」  

西 日 本 区理 事 《大 野 勉 (神 戸 ポ ー ト )》 : 
2022 年に向けて「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」 

Healthy mind & healthy body make healthy club  

京 都 部 部 長 《竹園憲二 (京都 ZERO )》 : All Hands on Deck !    

  

 

 

 



 

    第 1例会「メンバースピーチ例会」      １１月９日(木曜日) 

 

今日の例会は「メンバースピーチ例会」‼加藤ワイズと宮口ワイズのスピーチに始まりました。

最近、私は参加できない例会や委員会が多く、なかなかメンバーの方との交流も出来てませんで

したので、スピーチは楽しく聞かせて頂くことが出来ました。  

宝石等を中心に呉服業をされている加藤ワイズには、たまたま最近腕時計を購入するにあたり、

良い卸会社を紹介して頂いたところでした。宮口ワイズとはなかなかお話出来てなかったのです

が、四条大和大路を下ったあたりで経営されているバーを始められて経緯などをお伺いしました。 

なるほど！ホテルマン出身でしたか！！また裏話も聞かせて頂きたいですね。近いうちに祇園に

行った帰りなど、顔を出してみようと思います。  

食事のあと、佐古田ひかりコメットより「ワイズメンズクラブ国際協会西日本区第 27 回アジア大

会ユースコンボケーション」参加報告のスピーチがありました。タイチェンマイＹＭＣＡに 36 名

のユースが集い小学校で子供とのゲームやダンスなど楽しい交流をしてきたとのこと。  

私も二十数年前、某ＬＣよりニュージーランドへホームステイしたことを思い出しました。私は

英語が話せず楽しさも半減しましたが、ひかりちゃんは皆の通訳までしてたとのこと。楽しさが

伝わってきました。  

今からでも遅くない！今年は英会話でも勉強してみよっかな。。  
 

山田維久仁 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

    第２例会「リトセンオータムフェスタ振替例会」 １１月１９日(日曜日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も宇治の YMCA リトリートセンターにて毎年恒

例のオータムフェスタに参加してきました。 

ゼロクラブは恒例&好評の石窯ピザを提供しました。 

毎年行列のできる人気で今年も見事に完売いたしまし

た。 

私は家族で参加し、子どもたちといろんなクラブの食

事を楽しませていただきました！ 

みたらし団子に洋風雑炊、串カツ、ハモの天ぷら、    

ぜんざい、うどん、餃子、焼き鳥、etc、、、 

お腹いっぱいでしたー！ 

お昼に雨が降り全員屋根の下に避難したり、一段と寒

い日だったりと、厳しい環境でしたが、人も沢山来て

くれていて大盛況でした。 

子どもたちが元気に走り回ることができるキャンプ場

でのイベントは元気がもらえて大好きです。 

ゼロクラブからも数名の方が早くから窯を温めてくれ

たり準備してくださいました。 

子ども連れということで一番サボってたんじゃないか

と思われますが、尽力くださった皆様のおかげで楽し

いイベントになって感謝しております！ 

余談ですが、うちの子は輪投げが一個も入らず悔しが

ってました。 

練習するそうです。 

あと、昔みんなで作った石窯とおくどさんが毎年活躍

する姿を見るのも嬉しいもんですね！ 

なんとなく活動してきたワイズも年月が経ち点が線に

なっていくのを感じます。 

これからも力を合わせて頑張りましょう！ 

皆様ありがとうございました！ 
 

岸田 靖司 

 

 

 

 

 

  

 



 

びわこ部部会                      １１月５日(日曜日) 

 

今回初めて京都部以外の部会に参加して来ました。  

9 時 30 分米原駅に集合し、 C56160 蒸気機関車「 SL びわこ号」に乗り木之本駅まで  

車内で頂いた野菜パンを食べながら道中の風景を満喫しました。  

沿道には、今年最後の SL をカメラにおさめよう

と 鉄 道 オタ ク ？が 大 勢熱 心 にシャ ッ タ ーを 切 っ

ていました。木之本駅からはバスで鶏足寺へ向か

い、遊歩道を通りお参りしてきました。  

このお寺は、799 年最登により再建され江戸幕府

の 終 焉 とと も に現 在 は廃 寺 になっ て い ます が 北

琵琶湖の紅葉の名所になっているようです。  

その後、部会会場の「ウッディパル余呉」に到

着、第一部のオープニングでは琵琶湖の  

“葦”で作った笛で近藤ゆみ子さんの演奏、余呉

湖の「羽衣伝説」の踊りが笛に合わせて披露され

ました。第二部は、クラブバナーセレモニー、松

岡部長の開会宣言で始まりました。  

東西日本区から 43 クラブ 229 名のワイズメンが集まり、京都部からは 10 クラブ 53 名  

我が ZERO クラブはメネット・コメット含め 11 名参加致しました。  

第三部懇親会では、松茸と近江牛のすき焼きを堪能し、松岡部長率いるオールディーズバン

ドの演奏を楽しみ、最後はみんなで手を繋ぎ「思い出の渚」「あの頃は若かった」を合唱して

散会。また今回は DBC 先の候補の一つ長浜クラブの会長、次期会長とも話が出来、実りのあ

る部会参加だったと思います。  

  堂脇  武  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CS事業 天引支援敬老会送迎     １１月３日(金曜日・祝日)         

 

天引敬老会の送迎に佐古田 Y`s、奥村の二人で参加してきました。 

   

区長からお礼の言葉をいただいています。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CS事業 日向大神宮環境整備     １0月１５日(日曜日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつも天引に対するご支援、ご協力をあり

がとうございます、区民始め、役員一同感謝

申し上げます。 

１１月３日には敬老会の送迎に今年もご協

力いただき感謝しております。 

 ご多分にもれず天引も高齢化が進み全住民

の約半数近くが６５歳以上と限界集落に近づ

いています。 

 その中で敬老会を楽しみにされていながら

行き帰りの足が無く断念される方もあり、そ

ういう状況での貴クラブのご協力をいただき

参加し易くなったという声を聞き喜んでいま

す。 

 今後も天引の活性化の取り組みを進めてま

いります、どうかよろしくお願いいたします。 
 

天引区区長 奥村久夫  

 

 

 

初めての日向神社 

京都に生まれ住みながら初めて聞く名前の神社。 

佐古田Ｙs に車で乗せて頂き車道か山道かわからないよう

な道をアップ ダウン またアップ！なんて山奥にあるん

だなと思い当初は期待感無しでようやく到着。 

雨も降りモチベーションも低いまま山道の掃除や草むし

り。休憩後.、一度みてこいよ、と言われ一人で散策。 

すると目の前にしたのは、立派な外宮、内宮、天の岩戸。

まるでお伊勢さんと同じじゃないか！ 

心無しかパワーを感じ(いや、心無しでは無く、絶対!) 正

直来た時の気持ちとかわりました。 

口では言え無い威厳と歴史を感じる事が出来ました。 

まだ日向大神宮に一度も行かれて無い方は、是非一度、事

業で無くても行って下さい！ 

何かが変わる気を頂けるとおもいますよ。 
 

 加藤 滋一 

 

 

  

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

１．三条本館耐震補強・施設改修工事進捗状況だより 

 １１月は地階から４階までの耐震補強鉄骨材を取り付ける準備工事が継続しておこなわれ、耐震壁増設の鉄

筋コンクリート打設工事は２階を除き、１１月末までに完了予定。また、５階プール天井貼り替え工事が完了

し、プール利用は再開しています。 

 保育所設置工事は、来年１月から本格的な間仕切り工事に着手予定。１２月は地階、１階、３階、４階の解

体された天井、壁の復旧作業と内装仕上げ工事及び、設備工事になります。２階の保育所工事を除き、１２月

末までに作業完了予定。この期間は職人さんの出入りも多く、作業音が大きくなります。エレベーター工事は

１２月中旬より着手、１月下旬に完了予定。この期間昇降機は使用できませんので階段での通行となります。

階段の通行について、詳細は館内掲示をいたしますのでご確認ください。 

２．市民クリスマス・キャロリング 

毎年行われている皆様とともにキリストの誕生を祝い、平和を祈るプログラムです。今年は、ハンドベルコン

サートを合わせて開催します。ぜひご参加ください。 

  

 日  時： １２月１５日（日） 午後６時半～８時半 

 場  所： 三条本館及びその周辺 

 内  容： 午後６時半～７時 ハンドベルコンサート 

                演奏：京都聖母学院中学・高等学校ハンドベル部 

       午後７時～７時半 市民クリスマス礼拝（キャンドルサービス） 

                メッセージ：入 治彦 牧師（日本キリスト教団京都教会） 

       午後７時４０分～８時半 クリスマスキャロリング（新京極・三条寺町界隈） 

 お申込み・お問合せ： 京都ＹＭＣＡ本部仮事務所（京王京都三条ビル３階） 

            （ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（Ｅ-mail）kyoto@ymcajapan.org 

３．第５回Ｔｈｅ Ｙ ｃｕｐ京都ミニバスケットボール大会 協賛広告お申込み受付中 

Ｔｈｅ Ｙ ｃｕｐ京都ミニバスケットボール大会は皆様からの協賛広告料を基に運営され、得られた収益を経

済的に困難な子ども達が京都ＹＭＣＡのプログラムに参加するための支援金「子ども支援基金」に積み立てら

れます。バスケットボールに懸命に取り組む子ども達を応援することが、より多くの子ども達の豊かな成長を

支えることに繋がる支援です。ご協力お願いいたします。詳しくは、ＨＰ大会特設ページ

（http://kyotoymca.or.jp/?p=5916）または「協賛広告のおねがい」をご覧ください。 

  

 お申込み・お問合せ： 京都ＹＭＣＡ本部仮事務所（京王京都三条ビル３階） 

            （ＴＥＬ）０７５－２３１－４３８８／（Ｅ-mail）kyoto@ymcajapan.org 

４．スキーキャンプ・ウインタープログラム お申込み受付中 

 お申込み・お問合せ： 京都ＹＭＣＡウエルネスセンター（ＴＥＬ）０７５－２５５－４７０９ 

            e-ＹＭＣＡ（Ｗｅｂ申込）https://e-ymca.appspot.com/kyoto 
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HAPPY BIRTHDAY 
     

１２月２９日  宮越 寛 

１２月２９日  岸田靖司  

１２月２９日  山田維久仁 
   

     

 

HAPPY ANNIVERSARY 
     

１２月  ６日  松浦光宏＆和恵  

１２月１２日  堂脇 武＆めぐみ 

１２月２４日  宮口彰治＆亜里香    
   

     

 

 

 

 

強 調 月 間 

EMC-E YES 

三科仁昭 EMC事業主任（京都東稜） 

Eは新クラブを設立すること。YESは新クラブ設立支援に使われます。献金で集められた資金の 3分の 2は、

集められたエリアの区で使われます。 

 

なんと、、、３人が同じ日です!!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11月例会出席     
   

 第1例会 第2例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

23/24名 

1名 

2名 

1名 

13/24名 

3名 

10名 

1名 

月間出席者          月間出席率 

23/24名            95.83％ 

 TOF・CS・FF 
 

TOF      0 pt 

C S          0 pt 

F F          0 pt 

  ニコニコ 
 

11月 15,000円 

累計 49,000円 

 

11月 83,434円 

累計 414,032円   

１２月事業予定 

   １４日 第１例会(日航プリンセスホテル) 

   ２３日 第２例会「クリスマス例会.トゥ－ビ－合同」(ＡＮＡクラウンプラザホテル) 

ファンド 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ZEROクラブ 1２月のファンド商品 

 

北京都フロンティア  

おまかせ干物セット  

通常セット 4,500円 

高級セット 8,000円 

北京都フロンティアクラブのメン
バーさんからの協賛、その時に入っ
たおいしい魚のおまかせ干物セッ
トです♪高級セットにはのどぐろ、
甘鯛等の高級魚入り♪ 

超大玉サイズの梨「愛宕梨」  

1個 900円 
冬 の 赤 梨 で と て も 大 き く な

る愛宕梨。柔らかな果肉と、濃
厚な甘さ、独特の香りが人気の
高級梨です。  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

編集後記 

             奥村 悟 

 

 

師走になり１年を振り返り、来る年へ期待を抱き目標を定めて前進していきたいですね。 

みなさんの協力のおかげでブリテンも滞らず発行出来ています、ありがとうございます。 

来年もよろしくお願いします。 

 

 

Club Office:京都YMCA三条本館 〒615-8083京都市中京区三条柳馬場 TEL075(231)4388 問合せ先 shoki@zeroclub.org 

 

mailto:問合せ先shoki@zeroclub.org

